

Robert F. Kennedy Jr. startet US-Präsidentschaftskandidatur und schwört, das US-Imperium aufzulösen (antiwar.com)



Coop Anti-War Cafe Berlin
Apr 21

<https://news.antiwar.com/2023/04/19/rfk-jr-launches-presidential-bid-vows-to-unwind-the-us-empire/>

Übersetzung: AntiWarCafe

Am Mittwoch startete Robert F. Kennedy Jr. seine Präsidentschaftskandidatur, um Präsident Biden in den Vorwahlen der Demokraten 2024 herauszufordern, und versprach, mit der „Abwicklung“ des US-amerikanischen Imperiums zu beginnen.

In einer Rede, in der er seinen Wahlkampf ankündigte, stellte Kennedy die Motive von Präsident Biden in der Ukraine in Frage und sagte, es scheine, dass die Regierung den Krieg verlängern wolle. Er sagte, die Ukraine werde als „Bauernhof“ zwischen zwei Großmächten behandelt.

Kennedy forderte eine Reduzierung der US-Militärpräsenz rund um den Globus. „*Ich werde die Truppen nach Hause bringen, ich werde die Stützpunkte schließen und ich werde anfangen, in die US-Mittelklasse zu investieren*“, sagte er.

Kennedys [Kampagnen-Website](#) beschreibt seine außenpolitische Vision. „*Als Präsident wird Robert F. Kennedy Jr. den Prozess der Abwicklung des Imperiums einleiten. Wir bringen die Truppen nach Hause. Wir werden aufhören, unbezahlbare Schulden anzuhäufen, um einen Krieg nach dem anderen zu führen*“, heißt es auf der Website.

„Das Militär wird zu seiner eigentlichen Rolle der Verteidigung des Heimatlandes zurückkehren. Wir werden die Stellvertreterkriege, Bombenangriffe, verdeckten Operationen, Staatsstreich, Paramilitärs und alles andere beenden, was so normal geworden ist, dass die meisten Menschen nicht wissen, dass es passiert. Aber es passiert, eine ständige Belastung unserer Kräfte“, heißt es dort.

In Bezug auf die Ukraine heißt es auf der Website, dass „*die wichtigste Priorität darin besteht, das Leiden des ukrainischen Volkes zu beenden, Opfer einer brutalen russischen Invasion und auch Opfer der US-amerikanischen geopolitischen Machenschaften, die mindestens bis 2014 zurückreichen*“. Darin heißt es, Kennedy würde es mit Diplomatie versuchen und Russland Zugeständnisse machen, darunter ein Angebot, „*unsere Truppen und atomwaffenfähigen Raketen von Russlands Grenzen abzuziehen*“.

Kennedy startet das Rennen mit der Unterstützung von 14% der Wähler, die Präsident Biden im Jahr 2020 unterstützt haben, [so eine Umfrage von USA TODAY/Suffolk University](#). Die Umfrage besagt, dass nur 67 % der Menschen, die 2020 für Biden gestimmt haben, planen, Biden gegen seine derzeitigen demokratischen Herausforderer zu unterstützen.

RFK Jr. Launches Presidential Bid, Vows to Unwind the US Empire

According to polling, 14% of Biden voters would support RFK Jr.

by Dave DeCamp / April 19, 2023 / News

On Wednesday, Robert F. Kennedy Jr. launched his presidential bid to challenge President Biden in the 2024 Democratic primary and vowed to begin “unwinding” the American Empire.

In a speech announcing his run, Kennedy questioned President Biden’s motives in Ukraine and said it appeared the administration wanted to prolong the war. He said Ukraine was being treated as a “pawn” between two great powers.

Kennedy called for a scaling down of the US military presence around the globe. “I’m gonna bring the troops home, I’m gonna close the bases, and I’m gonna start investing in the US middle class,” he said.



Max Blumenthal
@MaxBlumenthal · Follow

In announcing his presidential bid today, [@RobertKennedyJr](#) delivered a blistering attack on the US war state

RFK said Biden has made Ukraine “a pawn in a geopolitical battle” that has “put the flower of Ukraine’s youth into an avatar of death in order to exhaust Russia”



10:55 PM · Apr 19, 2023



[Read the full conversation on Twitter](#)

5.3K [Reply](#) [Copy link](#)

[Read 259 replies](#)

Kennedy’s [campaign website](#) details his foreign policy vision. “As President, Robert F. Kennedy, Jr. will start the process of unwinding empire. We will bring the troops home. We will stop racking up unpayable debt to fight one war after another,” the website says.

“The military will return to its proper role of defending the homeland. We will end the proxy wars, bombing campaigns, covert operations, coups, paramilitaries, and everything else that has become so normal most people don’t know it’s happening. But it is happening, a constant drain on our strength,” it says.

Concerning Ukraine, the website says the “most important priority is to end the suffering of the Ukrainian people, victims of a brutal Russian invasion, and also victims of American geopolitical machinations going back at least to 2014.” It says Kennedy would try diplomacy and offer concessions to Russia, including an offer to “withdraw our troops and nuclear-capable missiles from Russia’s borders.”

Kennedy is starting the race with the support of 14% of voters who backed President Biden in 2020, [according to a USA TODAY/Suffolk University poll](#). The poll says only 67% of the people who voted for Biden in 2020 plan to support him against his current Democratic challengers.